
第 36回 番組審議会 議事録 
 

日 時：令和 2年 11月 25日（水）  

場 所：市辺スタジオ 会議室 19時 30分～20時 30分 

出席者：番組審議委員 

出席委員数  岩間委員長 荻野委員 中村委員 大杉委員 豊嶋委員 

           

放送事業者：NPO法人足立理事長 NPO法人前川副理事長 中尾局員 

審議事項 

① 前回審議会以降の運営概況報告 

・ミニコミ誌 20号（1月～3月）発行準備中。 

  

・10月からラジオ関西制作『ラジオで辿る光秀ゆかりの兵庫丹波』土曜日 10時 30分

～放送開始 

 

・丹波市在住ベトナム人向け番組放送開始（日曜日 20時～21時） 

 

・クールチョイス関連の番組、CMを放送中。 

 

・丹波市販売促進 CMは、10月から放送中。 

 

②今後の取り組み・番組について 

・12月 12日丹波市市民センター1周年イベントに出張生放送を予定。 

 

・新市長、新議長の新年のご挨拶収録予定（こてつさん担当） 

 

・12月 29日（火）年末特番をサポクラさんが放送予定 

 

・12月 30日～1月 3日までお休み。通常放送は 1月 4日～ 

 

③その他（番組以外） 

・ミニコミ誌を各自治協議会にお願いして戸別配送できるように引き続きお願い中。 

 

・チュニ―（岩城）さんが 11月より職員として勤務。 

 



④放送番組についての感想・意見交換 

・KNNラジオを続けて聞きたい。お正月に再放送希望。 

・お昼だよ 805は、12時～の放送にしてよかったと思う。 

・選挙関連の番組がもっとあっても良かったと思う。 

・選挙討論会の放送が流れたが少し音質が悪かった。 

・お正月に再放送して欲しい番組の募集、スタッフおすすめ番組など放送しては？ 

・椎の実の朗読劇のような取り組みは良いと思います。 

  ・あほいかの方々は、色々な情報、人脈があって楽しく聴いている。 

  ・色々な方が出演され、丹波にこんな人がいるんだということが知れるところが良い 

・外国人の方が番組に出演されて活躍されているのは良いことだと思う。 

・応援団紹介番組を増やせないか。 

・スタメンのミーティングルームお正月特番をお願いしてはどうか。 

・青年会議所の花火イベントの再放送をお正月にして欲しい。 

・たんば女性ストーリーの再放送。8回位に分かれて出演された方のを一気に聴きたい。 

・春琴抄の朗読を続けて聴きたい。 

・高校生の番組は、楽しそうで良いと思う。 

・再放送の場合、いつの再放送か最初に分かるようにしていただけると嬉しい。 

 

 

 

※次回番組審議委員会の開催日時について： 1月 20日水曜日 19時 30分～ 

   

 


